

FAMILIAS PIDEN CONTINUAR LA INVESTIGACIÓN PARA HALLAR RESPUESTAS

# Muerte de holandesas deja muchas dudas

Panamá



◆ EFE  
Panamá

**Los familiares** de Kris Kremers, desaparecida junto a su amiga Lisanne Froom el pasado abril en Panamá, admitieron la muerte de ambas jóvenes holandesas mediante un comunicado difundido ayer en la madrugada.

Sin embargo, la confirmación de la muerte deja más dudas que respuestas porque se desconoce si murieron a causa de un accidente, el ataque de un animal o fueron asesinadas.

■ **CREO QUE...**



**BETZAIDA  
PITTI**  
FISCAL

EFE PARA LA TEJA

“Aún es muy temprano para decir alguna hipótesis. Vamos a seguir buscando respuestas”.

El comunicado con la noticia fue emitido después de que los forenses panameños confirmaran que otros exámenes hechos a los restos encontrados la semana pasada en Boquete, Chiriquí, confir-

mará la muerte de Kremers.

“Es un capítulo muy oscuro en el que aún quedan muchas preguntas que ensombrecen el fatal desenlace de Kris y Lisanne. Solo hay una forma de encontrar respuestas para esta familia: continuar la búsqueda”, señala el comunicado.

Por su parte la fiscal Betzaida Pitti sostuvo que el Ministerio Público mantiene la investigación del caso y recordó que una treintena de personas se encuentra en senderos de las provincias de Chiriquí y Bocas del Toro rastreando en busca de nuevas evidencias.

Las jóvenes fueron declaradas desaparecidas el 2 de abril cuando un guía turístico de Boquete, en donde ambas se hospedaban, dio aviso a la Policía de que no habían regresado a dormir.



**Los equipos de búsqueda siguen recogiendo evidencias.** TOMADA DE LAESTRELLA.COM

Las muestras de huesos y otros hallazgos, entre ellos unas zapatillas, sometidos a pruebas de ADN fueron recogidos el jueves pasado por la propia fiscal Pitti.

En esa misma zona de Chiriquí

fue encontrada por lugareños semanas atrás una mochila con pertenencias de Lisanne y Kris, las primeras evidencias en el marco de la investigación por la desaparición de ambas.